

Editorial

Autor(en): **Jean des Neiges / Brodard, Jean**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **32 (2005)**

Heft 132

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-244864>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Editorial

C'est de nouveau moi qui arrive.....Ma décision de me faire remplacer pour l'Edition de "l'Ami du patois" qui avait tenté un valaisan, n'a plus sa raison d'être. Au moment de passer à l'action, il a réalisé que la tâche était au-dessus de ses possibilités. Alors j'ai décidé de continuer cette publication, en attendant que la reprise de cette revue se concrétise....Nous vous tiendrons au courant de la situation sitôt qu'il sera possible.

Nous profitons de cette Edition pour vous dire MERCI, chers correspondants (es) pour toute la matière que vous nous avez envoyée.

Bien courageusement, allons en avant, même si des déceptions nous attendent. Avec vous cher(es) lecteurs et lectrices nous vous souhaitons en famille "bonne santé" surtout, le reste vous sera donné par surcroit ! En effet si la santé est notre partage, les autres impondérables de la vie, sont facilement surmontables. Il nous suffit d'un jour ou deux d'impossibilité de nous mettre au travail pour que nous nous apercevions qu'en comparaison entre l'occupation et le fait de se sentir incapable c'est la santé, que l'on choisit sans hésitation ! Mieux vaut transpirer devant un obstacle matériel, que devant un ennui de santé qui change le cours de notre existence !

Alors, ensemble allons de l'avant avec au coeur, cette bonne humeur et cet entrain qui nous fait apprécier, l'effort consentire, de se rendre utile et de faire plaisir à notre entourage! Plus facile à dire qu'à faire me direz-vous ! Oui c'est vrai, mais c'est aussi réel que l'on a rien sans peine, et que rien ne se fait tout seul !

Alors trêve de paroles, mais passons ensemble aux actes et nous serons tous contents de ce que nous aurons fait, même qu'il y aurait mieux à faire !

Jean des Neiges, Editeur

